

아이들의 학교
アイたちの学校
上映会&焼肉交流会

『アイたちの学校』 自主上映と焼肉

今年の1月から全国で上映された話題の映画を7/14、ウリハッキョ講堂で、滋賀県内初の自主上映会を行いました。約40名の人たちが観覧しました。

「なぜウリハッキョの創立記念日が4月24日なのか解かる映画だ!」「全ての学校関係者や応援する者みんなが見なければならぬ!100年の歴史を知らずしてこれからのウリハッキョを語れない。」と涙して話された感想が印象的でした。これからも若干の料金を頂く形でのミニ上映会は、監督さんたちから承諾を得ましたので、連絡をお待ちしています。

上映後は、毎年恒例の焼肉交流です。これはマダン実行委員を中心としたイベントとして、そして近隣の自治会や「美しい相模川を保存する会」の人たちや日頃ウリハッキョを応援している人たちとの交流を深める目的で、5年前から定例化してきた集いです。愛校会会長のリ・サンホ氏が心を込めて準備してくれた愛校肉を新鮮なエゴマの葉に包み、滋賀県教職員組合が差入れてくれたビールを飲みながら親睦を深めました。約70名の小規模の集いでしたが、個人的で多方面な活動をされている方々の魅力的マイクリレ-だけでも1時間を軽く超えてしまいました。

これからも私たちは「ウリハッキョ」で繋がっていきます!

6/29 O G 給食コマツスムニダ



みんなが楽しみにしている給食。昨年は6.15行事、今年はクーポンオリフェスタに合わせて豪華なメニューでした。

今年OG会では、ハッキョのため「マダン」で手作り店を出します。食事しながら内容と計画を相談するOGオンマたち。毎週火曜日に集まって作業に励んでいます。本当にコマツスムニダ。



アボジカップ2019 滋賀朝鮮学園創立59周年イベント

7月3日(水)大津カントリー東コースにて、滋賀朝鮮学園支援のためのチャリティーゴルフコンペが開かれました。いつも他府県からの参加が多いコンペでしたが、今年はアボジ会からも初参戦者が出て例年よりも盛り上がりました。64名のプレーヤーや、その他大勢のチャリティー賛助者の方に、紙面をお借りしてカムサトゥリムニダ!子どもたちの教育に、有意義に使わせていただきます。



今年度の学芸会の日がちが、下記のように決定しました。
 2月8日(土)です。リハーサルは2月7日(金)です。

- | | | | |
|---------|--------------|----------|-------------|
| 7/28(日) | アボジ会旧受水槽撤去活動 | 8日(木) | 琵琶湖花火大会売店活動 |
| 1日~2日 | 初級部教員教科講習会 | 24日~25日 | 中央サッカー大会予選 |
| 3日(土) | 納涼祭 | 25日(日) | ウリハッキョマダン |
| 6日(火) | 独舞競演大会 | ※9月2日(火) | 二学期始業式 |

《마음껏 배우고 힘껏 달라
붙고 정성껏 도와나서는
교육의 화원》

7月号 No.315号

배움터

ペウムト

2019年7月24日
発行 滋賀朝鮮初級学校
住所 大津市木下町2-24
☎ 077 (522) 1921
Fax077 (522) 8086

E-mail: siga_krs@yahoo.co.jp

コッポンオリフェスタ 2109

コッポンオリフェスタ 2019 が今年も開催されました！
今年はおも二会、アボジ会のご協力も頂き、楽しい演目が目
白押し。

中でもオリ二たちの心を掴んだのは、いろんな楽器や道具を
使った演奏や、輪になって踊ったミュージックケアです♪
民族楽器を叩いたり、民謡を聴きながら体をたくさん動かしたり、
とても楽しかったです。

その後はウリハッキョの初級部学生たちが準備した、プラ板
作りやスライム作り、ひえひえの氷でたっぷり遊び、満足気な
表情を浮かべるオリ二たちでした。

たくさん遊んだ後はOGオンマたちの絶品給食を食べて、お
腹も心も満たされた一日となりました。



低学年京滋スポーツ大会★



7月7日、京都初級学校にて京滋信用組合主催スポーツ大会が開催されました。好天に恵まれた中、女子はドッチボール、男子はサッカーに参加し、京都のトムムたちとの交流を楽しみました。

女子ではトラジチームが、男子ではハルサンチームが1位に輝きました。最後はみんなで記念撮影。1日思いっきり汗を流し、日頃の運動ソジョの成果を発揮した低学年トムムたちです。この日のためにたくさんの準備をしてくださった京滋信用組合の方たち、ほんとうにコマッサムニダ！



低学年 学習発表会



7月3日に低学年による学習発表会が行われました。

学生たちは、1学期の間に習ったことや、出来るようになった事を、オンマ、アッパや高学年の学生たちの前で、元気いっぱい発表しました！

4月からウリマルを習い始めた1年生は、ウリマルで自己紹介をしたり、新しく習った言葉を大きな声で発表したりしました。

2年生は、習った《ㄷ》などのㄷ받침을音樂に合わせて歌い、3年生は、理科の授業で育てたモンシロチョウの幼虫の観察記録を発表しました。

最後にウリノレ《달려가자 미래로》の曲に合わせて楽しく歌って踊りました。

見に来てくださったアッパ、オンマたちコマッサムニダ！

♡京滋ユキバン交流会♡



7月4日に京都初級・京都第二・滋賀のオリニたちが京都初級学校に集まり、交流会を行いました。

毎年緊張しながらも、この日を楽しみにしているオリニたち！！大人数のなかに入り運動あそびや水あそびをして、オンマが作ってくれた美味しいお弁当を仲良くなったトムと一緒に食べました(^o^)

少年団1学期総括



7月4日(木)、京都初級学校で少年団活動1学期総括が行われました。1部では少年団委員長が、ウリハッキョでの活動や成果を報告しました。新4年生の入団式や、初級部みんなで力を合わせた運動会、美味しいケーキを作った統一行事などを写真と一緒に振り返りました。2部では小運動会を行い、玉入れ・綱引き・リレーを楽しみながら親睦を深めました。

ウリハッキョ少年団トム達！ これからもたくさんの活動に一生懸命取り組みましょう！！

水泳教室

7月3日(水)、皇子が丘公園プールで初級部水泳教室を行いました！

学生たちは3つのクラスに分かれ、楽しみながらも一生懸命練習しました(^^)

